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加西ふるさとミーティング 2019   
校区名 開催日 開催場所 

九会 令和元年７月１６日（火） 農村環境改善センター 

 

質問・要望等 回答者 回 答 

1 

本日のミーティングに先立ち、昨年の 2018秋の

議事録を見てきた。今年はしないのか。 

市長 会議の冒頭でご説明したように、今年も 11 月頃に来年の予算編成にあわせて実

施する予定です。 

2 

只今の説明で加西市の財政状況はよくわかっ

た。人口の増減、財政に与える影響が非常に大き

い。人口推計はどう見ている。 

総務部 令和 2年度までの財政計画は人口の減少分も見込んで作成しています。 

令和 3年度からは新しい総合計画の中で検討していくこととなります。 

3 

加西病院のマタニティ病棟の閉鎖、毎年 50人ず

つ新生児の数が減っている。見方を変えると病

院にとって、大きな収入源がなくなることなの

ではないのか。 

病院 産科ドクターが 3人いても閉鎖する病院もあります中、加西病院は 2人でもやっ

ていました。１人のドクターの事情で定年が少し早まったための措置です。 

昨年度の新生児の誕生数は 210人なので、病院としては約 1億円の収入となりま

すが、産科は政策医療と呼ばれる不採算医療なので、経営的には採算部門がなく

なる訳ではありません。 

 


